

Dr. Gerhard Feige
Bischof von Magdeburg



Einladung zur Bistumswallfahrt auf die Huysburg bei Halberstadt am Sonntag, dem 2. September 2018

Liebe Schwestern und Brüder,

„fest gegründet – stets gewandelt“,

unter diesem Motto lade ich zur Bistumswallfahrt am 2. September 2018 ein.

Vor 1050 Jahren wurde das Erzbistum Magdeburg gegründet. Seitdem ist diese Region in ihrer Geschichte und Kultur auch von der christlichen Botschaft und ihren Werten geprägt. Wie das persönliche Leben wandelt sich auch Kirche dabei in den täglichen Herausforderungen ständig.

Die Feier der Eucharistie lädt uns ein, auf den zu blicken, der unser Leben und unseren Glauben begründet und der in aller Veränderung unverändert bleibt: Jesus Christus. Die Angebote des Wallfahrtstages geben Anregung dazu, wie es gelingen kann, Menschen mit der Botschaft Jesu in Kontakt zu bringen und Kirche so „stets gewandelt“ ein Gesicht zu geben.

Ich vertraue darauf, dass sich viele aus unseren Pfarreien und Einrichtungen auf den Weg zur Huysburg machen. Die Einstimmung auf den Tag beginnt um 10:00 Uhr.

Ministrantinnen und Ministranten aus den Gemeinden sind eingeladen, den Gottesdienst in ihrer Messdienerkleidung mitzufeiern. Sie treffen sich für den gemeinsamen Einzug um 10:00 Uhr an der Klosterpforte.

Auch in diesem Jahr wird in einem der Gottesdienste wieder eine Kindersegnung sein.

Ich freue mich schon heute auf dieses große „Fest der Begegnung“ und wünsche Ihnen allen eine erholsame Urlaubszeit.

Mit herzlichen Segenswünschen

A handwritten signature in black ink that reads 'Gerhard Feige'. The signature is written in a cursive style with a small cross at the beginning.

Dr. Gerhard Feige
Bischof